Lauren Lamberson

Professor Palacios

SPAN 3080

May 3, 2022

Una comparación entre Argentina y Costa Rica

La geografía

• Argentina:

La geografía en Argentina es muy diversa porque es un país muy grande y
cubierto de mucho territorio. Hay desiertos en muchas partes, pero en el norte es
mucho más caliente que en el sur. En el sur, La Patagonia es muy fría porque está
cerca de Antártica, pero es muy bonita. En las tierras planas, es muy caliente y no
hay mucha lluvia.

• Costa Rica:

Costa Rica es mucha más pequeño de Argentina. La geografía es muy diferente de Argentina porque está más cerca al ecuador y por eso es más caliente. Entonces, la clima es muy tropical y subtropical. Hay montañas en el centro del país y hay muchas volcanes aquí. También, hay una selva tropical con muchos animales y los árboles son muy grandes y verdes. Hay cataratas que son muy bonitas.

Las políticas

• Argentina:

 Argentina ganó la independencia en 1816 de España. Ahora, ellos tienen un gobierno democrática estable. Pero, hay dificultades con disfunción política y mala manejo economica. Además, el gobierno no siempre fue una democracia, había un tiempo de inestabilidad política y durante este tiempo, mucha gente fue asesinada y desaparecida. También, había un hombre que se llamaba Juan Perón que fue presidente tres veces después de la Segunda Guerra Mundial. El apoyaba sindicatos, los pobres y la clase trabajando. He pagaba el deuda del país también.

Costa Rica:

Costa Rica tiene un historial de estabilidad democrática muy largo. Tiene un sistema de partidos y hay elecciones creíbles cuando los ciudadanos pueden votar por un candidato. Hay tres partidos políticos más populares: Partido Unidad Social Cristiana (PUSC), Partido Liberación Nacional (PLN), y Partido Acción Ciudadana (PAC). Fue el primer país en latinoamérica para legalizar el matrimonio entre personas del mismo sexo. Pero, la gente indigena no tiene representación en el gobierno y por eso, ellos no tienen muchos derechos.

La economía

• Argentina:

La GDP en Argentina es \$383 billones y la GDP per cápita es \$8,441. Es una de las economías más grandes en latinoamérica. Experiencia mucha devastación durante la pandemia, pero se recuperó más rápido que cuando fue expulsado. También, Argentina tiene muchos recursos naturales por la energía y la agricultura. La economía es muy dependiente en los servicios y manufactura. Mucha gente es empleada por la industria manufacturera. Además, el turismo es muy importante, es el segundo más alto en la región detrás de México. Mucha gente visita Argentina cada año porque la cultura y geografía son atractivos.

Costa Rica

o La GDP en Costa Rica es \$61.52 billion y la GDP por cápita es \$12,076. Esto es más alto de Argentina porque la población es más pequeño. La exportación de productos agrícolas como bananas, piñas, y café sobre todo a los Estados Unidos es un renglón importante de la economía. También, algunas multinacionales como Intel y Proctor and Gamble han establecido allí plantas de alta tecnología. Esto generó mucho dinero por el país. Además, el turismo es muy importante para la economía. Mucha gente viste porque la gente en Costa Rica es muy simpática y hay mucha para ver y hacer. Es una de las tasas más bajas de pobreza en latinoamérica. Pero, a causa de COVID-19, la tasa de desempleo es más alta y por eso, la tasa de pobreza es más alta.

La vida social

Argentina

Hay muchas injusticias en el país, especialmente con los recursos y dinero entre las diferentes clases sociales. Esto es muy visible en las situaciones viviendo. La gente más rica vive en barrios privados y la gente más pobre vive en villas miserias (shanty towns). Hay muchos de estos cerca de ciudades como Buenos Aires. También, el nivel de educación reflejó diferencias en clases sociales porque si una persona tiene una buena educación, puede tener un trabajo más bueno.

Costa Rica

 La vida social es muy diferente in Costa Rica porque no hay mucho diferencia en las clases sociales como en Argentina. La mayoría de los habitantes están en el clase medio. Pero sí, hay pobreza en el país y es una problema que el gobierno necesita ayudar la gente viviendo en pobreza. También, como mencioné antes, la gente indigena no tiene mucha representación y no tiene ninguna persona en el gobierno. Ellos no reciben mucho ayuda del gobierno y muchas están sufriendo.

La cultura

• Argentina

La cultura en Argentina es un combinación de costumbre Europeas y tradiciones latinoamericanos y indigena. En general, ellos están muy orgulloso de su país. La cultura fue muy influido por la colonización española en el siglo quince y puede ver mucha de esta influencia hoy. Los españoles introdujeron el catolicismo romano y ahora es la religión más popular. Generalmente, la gente es simpática y hospitalaria a los que conocen, pero es clasificado como lo más individualista en latinoamérica. Un comida que es muy popular es la empanada. También, el tango es un baile muy popular.

• Costa Rica

Costa Rica es famoso por ser el país más feliz del mundo; ellos tienen la frase "pura vida" porque viven vidas sencillas y felices. Como en Argentina, ellos tienen influencia de la gente indigena y española. Pero sus acentos son un poco diferentes. También, el medio ambiente es muy importante para la gente. Ellos protegen su tierra y es el primer país opuesto a la deforestación. Un plato muy popular es Gallo Pinto que tiene arroz y frijoles.